



AVIS AUX CITOYENS

FERMETURE BOULEVARD PERROT ENTRE LA 2^E ET LA 3^E AVENUE

L'Île-Perrot, le 15 novembre 2018 - Une réparation sur le système d'aqueduc entraînera la fermeture complète du boulevard Perrot entre la 2^e et la 3^e Avenue le 19 novembre à compter de 4 heures du matin. Les automobilistes seront invités à suivre le chemin de détour mis en place.

Pour consulter le plan de détour, [cliquez ici](#).

La Ville vous remercie de votre compréhension et tente de corriger le problème le plus rapidement possible. Pour toute question, vous pouvez contacter le Service des travaux publics aux 514 453-1751 poste 244.

NOTICE TO CITIZENS

BOULEVARD PERROT CLOSING BETWEEN 2^e AND 3^e AVENUE

L'Île-Perrot, November 15th 2018 - Work on the water public system will cause the closing of the Boulevard Perrot between the 2^e Avenue and the 3^e Avenue on November 19th. Work will start at 4 am. Motorists will have to take the detour road.

To consult the detour road, [click here](#).

The City of L'Île-Perrot apologizes for the problems and thanks you for your understanding. For additional information, please contact the Public Works Department at 514- 453-1751, extension 244.